

**PENGARUH DUKUNGAN KELUARGA TERHADAP
KEPERCAYAAN DIRI AKADEMIK
(*ACADEMIC CONFIDENCE*)**



Oleh :

Fathimah Miftahul Jannah

1801617292

SKRIPSI

**Ditulis untuk Memenuhi Sebagai Persyaratan dalam Mendapatkan Gelar
Sarjana Psikologi**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI
FAKULTAS PENDIDIKAN PSIKOLOGI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

2022

**LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIMBING
DAN PENGESAHAN PANITIA SIDANG SKRIPSI**

“Pengaruh Dukungan Keluarga terhadap Kepercayaan Diri
Akademik (*Academic Confidence*)”

Nama Mahasiswa : Fathimah Miftahul Jannah
Nomor Registrasi : 1801617292
Jurusan/Program Studi : Psikologi
Tanggal Ujian : 16 Agustus 2021

Pembimbing I




Mira Ariyani, Ph.D
NIP. 197512012006042001

Pembimbing II



Dr. R. A. Fadhallah, M.Si
NIP. 1979011220060

Panitia Ujian Sidang Skripsi

Nama	Tandatangan	Tanggal
Prof. Dr. Yufiarti, M.Psi. (Penanggungjawab)*		6 sept 2022
Dr. Gungum Gumelar F.R., M.Si. (Wakil Penanggungjawab)**		7 sept 2022
Dr. Gungum Gumelar F.R., M.Si. (Ketua Penguji)***		31 Agustus 2022
Dr. phil. Zarina Akbar, M.Psi (Anggota)****		31 Agustus 2022
Anna Armeini Rangkuti (Anggota)****		31 Agustus 2022

Catatan:

*Dekan FPPsi

**Wakil Dekan I

***Ketua Penguji

****Dosen Penguji selain pembimbing

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan dibawah ini, mahasiswa Fakultas Pendidikan Psikologi, Universitas Negeri Jakarta:

Nama : Fathimah Miftahul Jannah

NIM : 1801617292

Program Studi : Psikologi

Menyatakan bahwa skripsi yang dibuat dengan judul "Pengaruh Dukungan Keluarga terhadap Kepercayaan Diri Akademik (*Academic Confidence*)" adalah:

1. Dilihat dan diselesaikan oleh saya sendiri, berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian pada bulan Agustus 2022.
2. Bukan merupakan duplikasi skripsi/karya inovai yang pernah dibuat orang lain atau jiplakan karya tulis orang lain dan bukan terjemahan karya tulis orang lain.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan saya bersedia menanggung segala akibat yang ditimbulkan jika pernyataan saya ini tidak benar.

Jakarta, 16 Agustus 2022



Fathimah Miftahul Jannah



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Fathimah Miftahul Jannah
NIM : 1801617292
Fakultas/Prodi : Pendidikan Psikologi
Alamat email : fathimahmiftahuljannah.psi@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Dukungan Keluarga terhadap Kepercayaan Diri
Akademik (Academic Confidence)

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebnarnya.

Jakarta

Fathimah Miftahul Jannah

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Lampiran 4

HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI SKRIPSI UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai civitas akademik Program Studi Psikologi, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Fathimah Mistahul Jannah
NIM : 1801617292
Program Studi : Psikologi
Fakultas : Pendidikan Psikologi
Jenis karya : Skripsi

demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Right)** atas karya ilmiah saya yang berjudul :
Pengaruh Dukungan Keluarga terhadap Kepercayaan Diri Akademik (Academic Confidence)

beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmedia/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan memublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di :

Pada tanggal :



MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO:

Jangan takut bermimpi besar karena kita miliki Allah Yang Maha Besar.

-Jannah

PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang tua, keluarga besar, dan teman-teman saya yang senantiasa memberikan doa dan dukungannya sampai saat ini, juga untuk diri saya sendiri yang terus berusaha dan bertahan hingga sampai di titik ini. Berharap agar penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk banyak orang.



FATHIMAH MIFTAHUL JANNAH

PENGARUH DUKUNGAN KELUARGA TERHADAP
KEPERCAYAAN DIRI AKADEMIK (ACADEMIC
CONFIDENCE)

SKRIPSI

Program Studi Psikologi
Fakultas Pendidikan Psikologi,
Universitas Negeri Jakarta, 2022

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dukungan keluarga terhadap kepercayaan diri akademik (*academic confidence*) pada mahasiswa. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan teknik regresi. Alat ukur yang digunakan oleh peneliti adalah *Academic Behavioral Confidence Scales (ABC)* dan *The Scales of Perceived Social Support (SPSS)*. Sampel pada penelitian ini merupakan mahasiswa aktif dan tinggal bersama keluarga. Sampel berjumlah 309 mahasiswa yang diambil menggunakan metode *incidental sampling*. Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh yang signifikan antara dukungan keluarga terhadap kepercayaan diri akademik (*academic confidence*) dimana nilai pengaruhnya sebesar 22,5%. Jika terdapat nilai dukungan keluarga meningkat maka akan memberikan pengaruh kenaikan pada kepercayaan diri akademik mahasiswa.

Kata kunci: Dukungan Keluarga, Kepercayaan Diri Akademik,
Mahasiswa

THE EFFECT OF FAMILY SUPPORT ON ACADEMIC CONFIDENCE

Undergraduated Thesis

Psychology Study Program, Faculty of
Psychology Education State University of
Jakarta, 2022

ABSTRACT

This study aims to determine the effect of family support on academic confidence in students. This study uses a quantitative approach with regression techniques. The measuring instrument used by the researcher is the Academic Behavioral Confidence Scales (ABC) and The Scales of Perceived Social Support (SPSS). The sample in this study were active students and lived with their families. A sample of 309 students was taken using the incidental sampling method. The results showed that there was a significant effect between family support on academic confidence, where the value of the effect was 22.5%. If the value of family support increases, it will have an increasing effect on students' academic confidence.

Keywords: Family Support, Academic Confidence, Student.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, segala syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas segala nikmat dan rahmat-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul **“Pengaruh Dukungan Keluarga Terhadap Kepercayaan Diri Akademik (*Academic Confidence*)”**. Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa adanya doa, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan kerendahan hati dan tanpa mengurangi rasa hormat, peneliti ingin memberikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Prof. Dr. Yufiarti, M.Psi., selaku Dekan Fakultas Pendidikan Psikologi, Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Dr. Gungum Gumelar Fajar Rakhman, M.Si., selaku Wakil Dekan I, Ibu Ratna Dyah Suryaratri, Ph.D., selaku Wakil Dekan II, dan Ibu Mira Ariyani, Ph.D., selaku Wakil Dekan III Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta.
3. Ibu Dr. phil. Zarina Akbar, M.Psi., selaku Ketua Program Studi Psikologi, Fakultas Pendidikan Psikologi, Universitas Negeri Jakarta.
4. Ibu Mira Ariyani, Ph.D., selaku Dosen Pembimbing I yang banyak membantu peneliti dengan meluangkan banyak waktu dan tenaganya untuk membimbing, memberikan dukungan, serta saran, memberikan dukungan secara emosional dan materiil kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi dari awal hingga akhir.
5. Ibu Dr. R.A. Fadhalah, S.Psi, M.Psi. selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing, memberikan dukungan, serta saran dan masukan kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi dari awal hingga akhir.
6. Ibu Mauna, M.Psi., selaku Dosen Penasihat Akademik yang telah banyak membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan serta

informasi kepada peneliti selama perkuliahan. Juga menjadi penasihat bagi peneliti dalam melalui hambatan yang terjadi selama penulisan skripsi.

7. Seluruh dosen Fakultas Pendidikan Psikologi yang telah memberikan banyak ilmu, pengetahuan, dan pengalaman yang sangat bermanfaat selama perkuliahan.
8. Seluruh staf administrasi dan karyawan Fakultas Pendidikan Psikologi yang telah membantu peneliti dalam proses administrasi perkuliahan.
9. Seluruh responden yang bersedia meluangkan waktu untuk membantu mengisi kuesioner yang dibagikan oleh peneliti.
10. Bapak Didik, Ibu Emi selaku kedua orang tua yang peneliti cintai, yang selalu memanjatkan doa untuk keberhasilan peneliti, selalu memberikan support secara emosional dan materiil, serta kasih sayang yang tak terbatas kepada peneliti.
11. Alya dan Ahmad selaku adik dari peneliti yang selalu memberikan dukungan dan memberikan kasih sayang tulus kepada peneliti.
12. Eka Lestari Ningsih, sahabat yang selalu mendengarkan cerita-cerita peneliti sejak masa perkuliahan. Eka yang selalu sabar memberikan dukungan serta masukan kepada peneliti selama proses pembuatan skripsi.
13. Nada Finnisail Hana, sahabat yang selalu sedia disamping peneliti dalam penyusunan skripsi dan menjadi penyemangat peneliti disaat peneliti membutuhkan hiburan selama proses penyusunan skripsi.
14. Saniyyah Ananda selaku sahabat yang selalu ada di samping peneliti, selalu meluangkan waktu, mendukung dan menjadi penasihat bagi peneliti saat proses penyusunan skripsi.
15. Hana Sohwatul Ummah, sahabat yang menjadi rujukan peneliti untuk bertanya terkait dengan penyusunan skripsi dan yang menenangkan peneliti disaat selama proses penelitian.
16. Narendra Rangga Reswara, seseorang yang selalu menemani peneliti

sejak masih di bangku Sekolah Menengah Pertama (SMP) hingga saat ini, selalu memberikan dukungan, memahami, dan memberikan banyak nasihat untuk peneliti.

17. Faradiba Janiyustika, Narendra Rangga Reswara, Hilal Hasya, Putri Nurbaiti, Visira Deva, dan Nida yang selalu menjadi tempat berkeluh kesah, bertukar pendapat, saling mendukung dan mendoakan selama di perkuliahan dan juga proses penyelesaian skripsi.
18. Keluarga Pojok Bertumbuh merupakan tempat berbagi cerita, saling mendoakan, dan mendukung peneliti dalam proses penyusunan skripsi.
19. Kirigaya Kazuto, Shinichi Kudo, Kaito Kuroba, Aoko Nakamori dan Kazehaya Shouta sebagai tokoh-tokoh menginspirasi bagi peneliti yang membuat peneliti bersemangat menyusun skripsi.
20. Kak Nasya, Marini, dan teman-teman satu bimbingan skripsi yang selalu saling membantu, memberikan doa, serta dukungan kepada peneliti.
21. Semua pihak lainnya yang selalu memberikan bantuan, dukungan, semangat, dan doa untuk peneliti, mohon maaf karena tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu, tanpa mengurangi rasa terima kasih.
22. Untuk peneliti sendiri, terima kasih sudah bertahan dan terus berjuang.

Peneliti menyadari masih terdapat banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan penelitian ini. Peneliti terbuka dengan adanya masukan baik berupa kritik dan saran, sehingga dapat menyempurnakan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk pengembangan ilmu pengetahuan bidang psikologi.

Jakarta, 16 Agustus 2021

Fathimah Miftahul Jannah

DAFTAR ISI

DAFTAR ISI	x
DAFTAR TABEL	xiii
DAFTAR GAMBAR	14
BAB I PENDAHULUAN	Error! Bookmark not defined.
1.1 Latar Belakang Masalah.....	Error! Bookmark not defined.
1.2 Identifikasi Masalah	Error! Bookmark not defined.
1.3 Pembatasan Masalah	Error! Bookmark not defined.
1.4 Rumusan Masalah	Error! Bookmark not defined.
1.5 Tujuan Penelitian.....	Error! Bookmark not defined.
1.6 Manfaat Penelitian.....	Error! Bookmark not defined.
1.6.1 Manfaat Teoritis	Error! Bookmark not defined.
1.6.2 Manfaat Praktis	Error! Bookmark not defined.
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	Error! Bookmark not defined.
2.1 Kepercayaan Diri Akademik.....	Error! Bookmark not defined.
2.1.1 Pengertian Kepercayaan Diri Akademik.....	Error! Bookmark not defined.
2.1.2 Kepercayaan Diri Akademik dan <i>Self-efficacy</i>	Error! Bookmark not defined.
2.1.3 Dimensi-dimensi Kepercayaan diri Akademik	Error! Bookmark not defined.
2.1.4 Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kepercayaan Diri Akademik	Error! Bookmark not defined.
2.1.5 Pengukuran Kepercayaan Diri Akademik...	Error! Bookmark not defined.

defined.

2.2	Dukungan Keluarga.....	Error! Bookmark not defined.
2.2.1	Definisi Keluarga	Error! Bookmark not defined.
2.2.2	Struktur Keluarga	Error! Bookmark not defined.
2.2.3	Dukungan Keluarga.....	Error! Bookmark not defined.
2.2.4	Aspek-Aspek Dukungan Sosial.....	Error! Bookmark not defined.
2.2.5	Sumber-Sumber Dukungan Sosial	Error! Bookmark not defined.
2.2.6	Faktor-Faktor Dukungan Sosial Keluarga...	Error! Bookmark not defined.
2.2.7	Pengukuran Dukungan Keluarga ..	Error! Bookmark not defined.
2.3	Mahasiswa	Error! Bookmark not defined.
2.3.1	Definisi Mahasiswa	Error! Bookmark not defined.
2.3.2	Karakteristik Mahasiswa	Error! Bookmark not defined.
2.4	Hubungan Dukungan Keluarga dan Kepercayaan Diri Akademik	Error! Bookmark not defined.
2.5	Kerangka Berpikir	Error! Bookmark not defined.
Gambar 2.1	Kerangka Berpikir.....	Error! Bookmark not defined.
2.6	Hipotesis	Error! Bookmark not defined.
2.7	Hasil Penelitian yang Relevan.....	Error! Bookmark not defined.

BAB III METODE PENELITIAN

3.1	Tipe Penelitian	Error! Bookmark not defined.
3.2	Identifikasi dan Operasionalisasi Variabel Penelitian.....	Error! Bookmark not defined.
3.2.1	Definisi Konseptual Variabel Penelitian	Error! Bookmark not defined.
3.2.2	Definisi Operasional Variabel Penelitian	Error! Bookmark not defined.
3.3	Teknik Pengumpulan Data	Error! Bookmark not defined.
3.4	Populasi dan Sampel Penelitian	Error! Bookmark not defined.
3.4.1	Populasi	Error! Bookmark not defined.
3.3.1	Sampel	Error! Bookmark not defined.

- 3.4.2 Instrumen Kepercayaan Diri Akademik..... **Error! Bookmark not defined.**
- 3.4.4 Instrumen Dukungan Keluarga**Error! Bookmark not defined.**
- 3.5 Uji Coba Alat Ukur**Error! Bookmark not defined.**
- 3.5.1 Hasil Uji Coba Alat Ukur Kepercayaan Diri Akademik..... **Error! Bookmark not defined.**
- 3.5.2 Hasil Uji Coba Alat Ukur Dukungan Keluarga**Error! Bookmark not defined.**
- 3.6 Analisis Data**Error! Bookmark not defined.**
- 3.6.1 Analisis Deskriptif.....**Error! Bookmark not defined.**
- 3.6.2 Uji Asumsi.....**Error! Bookmark not defined.**
- 3.6.2.1 *Uji Normalitas*.....**Error! Bookmark not defined.**
- 3.6.2.2 *Uji Linearitas***Error! Bookmark not defined.**
- 3.6.3 Uji Korelasi**Error! Bookmark not defined.**
- 3.6.4 Uji Hasil Regresi**Error! Bookmark not defined.**
- 3.7 Hasil Hipotesis**Error! Bookmark not defined.**

BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....Error! Bookmark not defined.

- 4.1 Gambaran Responden**Error! Bookmark not defined.**
- 4.1.1 Gambaran Responden Berdasarkan Jenis Kelamin**Error! Bookmark not defined.**
- 4.1.2 Gambaran Responden Berdasarkan Usia **Error! Bookmark not defined.**
- 4.1.3 Gambaran Responden Berdasarkan Rata-Rata Pendapatan Keluarga **Error! Bookmark not defined.**
- 4.1.4 Gambaran Responden Berdasarkan Domisili**Error! Bookmark not defined.**
- 4.2 Prosedur Penelitian.....**Error! Bookmark not defined.**
- 4.2.1 Persiapan Penelitian**Error! Bookmark not defined.**
- 4.2.2 Pelaksanaan Penelitian**Error! Bookmark not defined.**
- 4.3 Hasil Analisis Data Penelitian.....**Error! Bookmark not defined.**
- 4.3.1 Data Deskriptif Kepercayaan Diri Akademik**Error! Bookmark not defined.**

4.3.2	Data Deskriptif Dukungan Keluarga	Error! Bookmark not defined.
4.3.3	Uji Asumsi.....	Error! Bookmark not defined.
4.3.3.1	<i>Uji Normalitas</i>	Error! Bookmark not defined.
4.3.3.2	<i>Uji Linearitas</i>	Error! Bookmark not defined.
4.3.4	Uji Korelasi	Error! Bookmark not defined.
4.3.5	Uji Hipotesis.....	Error! Bookmark not defined.
4.4	Pembahasan	Error! Bookmark not defined.
4.5	Keterbatasan Penelitian	Error! Bookmark not defined.

BAB V KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARANError! Bookmark not defined.

5.1	Kesimpulan.....	Error! Bookmark not defined.
5.2	Implikasi.....	Error! Bookmark not defined.
5.3	Saran.....	Error! Bookmark not defined.
5.3.2	Bagi Anggota Keluarga Mahasiswa	Error! Bookmark not defined.
5.3.3	Bagi Perguruan Tinggi atau Universitas	Error! Bookmark not defined.
5.3.4	Bagi Peneliti Selanjutnya	Error! Bookmark not defined.

DAFTAR PUSTAKAError! Bookmark not defined.

LAMPIRAN.....Error! Bookmark not defined.

RIWAYAT HIDUP PENELITI.....Error! Bookmark not defined.



DAFTAR TABEL

Tabel 3. 1 Tabel Skor Instrumen Kepercayaan Diri Akademik **Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 2 Kisi-Kisi Instrumen Kepercayaan Diri Akademik **Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 3 Skor Instrumen Dukungan Keluarga.....**Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 4 Kisi-Kisi Instrumen Dukungan Keluarga **Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 5 Koefisien Reliabilitas Guilford**Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 6 Hasil Uji Nilai Diskriminasi Item Alat Ukur Stres Akademik **Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 7 Kisi-kisi Final Alat Ukur Kepercayaan Diri Akademik **Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 8 Hasil Uji Nilai Diskriminasi Item Alat Ukur Dukungan Keluarga **Error! Bookmark not defined.**

Tabel 3. 9 Kisi-kisi Final Alat Ukur Dukungan Keluarga ... **Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 1 Data Distribusi Jenis Kelamin Responden **Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 2 Data Distribusi Usia Responden**Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 3 Data Distribusi Rata-Rata Pendapatan Keluarga Responden **Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 4 Data Distribusi Berdasarkan Domisili Responden **Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 5 Data Deskriptif Kepercayaan Diri Akademik..... **Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 6 Data Deskriptif Dukungan Keluarga.....**Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 7 Hasil Uji Linearitas**Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 8 Uji Korelasi**Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 9 Hasil Perhitungan Uji Signifikansi Hipotesis **Error! Bookmark not defined.**

defined.

Table 4. 10 Hasil Uji Signifikansi Keseluruhan.....**Error! Bookmark not defined.**

Table 4. 11 Hasil Model Summary**Error! Bookmark not defined.**



DAFTAR GAMBAR

Gambar 4. 1 Distribusi Jenis Kelamin Responden **Error! Bookmark not defined.**

Gambar 4. 2 Distribusi Usia Responden.....**Error! Bookmark not defined.**

Gambar 4. 3 Distribusi Rata-Rata Pendapatan Keluarga Responden **Error! Bookmark not defined.**

Gambar 4. 4 Grafik Distribusi Berdasarkan Domisili Responden**Error! Bookmark not defined.**

Gambar 4. 5 Data Deskriptif Kepercayaan Diri Akademik . **Error! Bookmark not defined.**

Gambar 4. 6 Data Deskriptif Dukungan Keluarga.**Error! Bookmark not defined.**

Gambar 4. 7 Scatter-plot Linearitas Dukungan Keluarga dan Kepercayaan Diri Akademik**Error! Bookmark not defined.**